

Pianos transparents ►

Gary Pons. Son nom sonne comme une note de musique. Installée à Montpellier, près du rond-point du Grand-M, cette petite manufacture de trois salariés crée depuis quelques années des pianos d'exception. Montée sur mesure, la structure en métal et en alu-glasse donne à l'instrument la transparence d'une œuvre d'art unique. Même les mélomanes avertis succombent à la beauté et à la sonorité des claviers. La production limitée de Gary Pons (une vingtaine par trimestre) devrait nettement augmenter cette année grâce à un beau contrat avec une société parisienne. Il faut compter entre 6 490 et 8 200 € le piano.

